



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Dukung Program Pemerintah, Babinsa Koramil 0830/05 Tandes Ikuti FKP dan Pendataan Awal Regsosek

Wanto - SURABAYA.FR.N.CO.ID

May 3, 2023 - 18:54



Babinsa Kelurahan Tanjung Sari Serda Bersama Babinkamtibmas Aiptu Falaq Ikuti Kegiatan Forum Konsultasi Publik (FKP) dan Pendataan Awal Registrasi Sosial Ekonomi (Regsosek) di Balai RW 01 Kelurahan Tanjungsari Jl. Darmo Permai Utara

Dukung Program Pemerintah, Babinsa Koramil 0830/05 Tandes Ikuti FKP dan Pendataan Awal Regsosek

Surabaya,- Babinsa Kelurahan Tanjung Sari Koramil 0830/05 Tandes Serda Dika Hadiri Kegiatan Forum Konsultasi Publik (FKP) dan Pendataan Awal Registrasi Sosial Ekonomi (Regsosek), Kegiatan ini dilaksanakan di Balai RW 01 Kelurahan Tanjungsari Jl. Darmo Permai Utara Kelurahan Tanjungsari Kecamatan Sukomanunggal, Selasa (2/5/23) malam.

Kegiatan tersebut juga dilaksanakan di beberapa tempat yang berbeda di wilayah Kecamatan Tandes. Kegiatan ini bertujuan sebagai satu data program perlindungan sosial pemberdayaan masyarakat di wilayah. Hal ini juga berdasarkan hasil dari peninjauan kembali terhadap desa-desa dan kelurahan di wilayah.

Serda Dika pada kesempatan ini juga menyampaikan, bahwa dengan adanya kegiatan ini, dapat memanfaatkan ruang terkendali yang sesuai, baik, tepat sasaran serta dapat memberikan kepastian dan mempercepat kemajuan di wilayah.

Forum Konsultasi Publik Pendataan Awal Regsosek ini dapat memperoleh berbagai macam sumbangsih pemikiran dan sekaligus dijadikan wadah untuk meningkatkan pemahaman yang sama, dalam pelaksanaan sebagai satu data program perlindungan sosial pemberdayaan masyarakat serta dapat mewujudkan tujuan wilayah yang mandiri, pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan, Lurah Kelurahan Tanjungsari Bpk M.Ferryadi Winarso S.T, Babinsa Kelurahan Tanjungsari Serda Dika UP, Babinkamtibmas Kelurahan Tanjungsari Aiptu Falaq, Petugas dari Badan Pusat Statistik BPS Ibu Isah Jani, Kasi Kesra Kelurahan Tanjungsari Ibu Herli, Kasi Pemerintahan Kelurahan Tanjungsari Bpk Prabowo, Ketua RW.01 Kelurahan Tanjungsari, Ketua RT. 01 s/d RT 08 RW 01 Kelurahan Tanjungsari.